

第9回 はなみずきジャズコンサートのご案内

いつもコミュニティーカフェ「はなみずき」をご利用頂きありがとうございます。「はなみずきジャズコンサート」も今回で第9回目となり毎回60~70名の多くの皆様の来場を頂いており”楽しかった””感動した”と大好評です。素敵なジャズでビレジライフの楽しいひと時をお過ごし頂ければと存じます。右記の要領で開催致しますのでご来場をお待ちしております。



出演者:ラ・フィエスタ
会場:はなみずき
日時:12月20日(土)
開場:5:30PM
開演:6:00PM
前売券:1,500円(ワンドリンク付)
はなみずきで販売中
※当日入場は空席があれば可能です

*広報部よりお詫び

ジャズコン開催日の12月20日(土)は、このビレジ・ニュース発行日と重なってしまいました。事前にお知らせできずお詫びします。

報告 秋のクリーンデー

環境部 松林 三郎



11月30日晴天の下で秋のクリーンデーを終了いたしました。今年は街路樹の刈込が遅かったので例年になく枯れ葉が多く皆様にご迷惑をおかけしましたが、終了して見ますと気持ちよく感じました。第2公園では枯れ葉のピックアップが遅くなりましたが近日中には終了することになりました。大勢の皆様のご協力に厚く感謝を申し上げます。

報告 田中地区市民運動会

秋冬事業部長 岩瀬 貞二郎

「今年も総合5位、意外と楽しい！」



台風の影響で3年連続延期となった第53回田中地区市民運動会が、10月12日(日)曇り空の下、14町会が参加して田中中学校校庭で開催されました。柏ビレジ自治会は昨年と同じく総合5位でケガもなく無事終了しました。以前は2位が定位置だったらしく、じわりと後退してます。ボールリレーは、頑張って堂々3位となり表彰状を頂きました。600mリレーや50m・100m走、疾風太鼓の若い力が輝いています。若い人は逞しい、羨ましい！綱引きは、予選一回目で力を使い果たし予選敗退となりました。手馴れた手つきで調理する焼きそば・フランクフルトも好評でした。皆様のご協力に感謝します。

報告 ビレジ防災訓練

防災部 安藤 忠男



晴天に恵まれた11月16日(日) 110名以上の方々のご参加をいただき、ビレジ防災訓練が行われました。午前10時から本部無線機と各支部長による避難訓練をスタート、全支部スムーズに近隣公園に集結いたしました。

柏消防署大室分室斉藤指揮官及び隊員の方々のご協力のもと、水消火器による初期火災消火訓練、煙体験、AED訓練、119番通信訓練等のメニューを、過去の体験者の話をまじえ、分りやすく体験いたしました。その後ビレジの泉に移動し防災井戸の管理と機器の説明が行われました。自治会館内ではセコム、アルソック社の防災用品の展示説明も行われ参加者の真剣に聞き入る姿勢が、防災に対する関心の高さを感じさせ、大変印象的でした。

環境維持委員会

委員会便り

下水道委員会

ビレジニュース9月号で掲載しました「環境維持委員会」のその後の進捗状況をご報告します。

課題	進捗状況(11月末現在)
空き家対策	10月末現在のビレジの空き家は58件。11~12月にかけて、樹木繁茂・雑草の状況・家屋の状況等の実態調査を班長さんを通じて実施。調査結果や今後の対応策は別途報告します。支部長さん、班長さん、有難うございました。
入居・退会管理	ただいま検討中です。もう少し時間をいただきたいと思えます。どこまで管理を徹底するかがポイントです。
大雨・冠水対策	長時間を要しましたビレジ内の全側溝調査が終了し、一冊の報告書にまとめました。報告書は市役所内関係部署にとどけてあり善処方を依頼しております。自治会事務所にも保管いたします。ご自由に閲覧してください。
建築基準の遵守・監視美観の維持	建築協定の維持や10年ごとの更新のため、委員は大変な努力をされ、緑地委員や住民の協力で美しい街並みが維持されてきました。建て替えなどが増えてきた現在、この維持のため、対策を考え、実行できるよう話し合っているところです。
街路樹剪定・消毒に於ける市との連携	5月下旬、運行上危険だからと東武バスからの要請でいきなり始まったケヤキ並木の剪定。こんなとき、市から前もって事情を知らせてもらえるよう、窓口を緑地委員長に一本化しました。住民へのお知らせの方法を考慮中です。
ゴミ対策	先般お伝えしました従来方式のブルーシート+黄色のネット使用が破損した場合の交換と組み立て形のボックス仕様を使い始めました。どちらの方式も決まりがあります。ルールをよく守ってご協力ください。

● 下水道委員会事務局の村上です。過日は、第二中継ポンプ場跡地の活用に関するアンケートにご協力頂き有難うございます。お陰様で488名の方々からご回答を頂きました。

● 「推奨する活用法」として最も多かったのは「災害時の補給庫として活用」で、次は「公園として活用」、「民間企業、公共団体等に貸与」がほぼ同数でした。同時にお伺いした、汚水処理場跡地の活用に関する東急不動産への要望では、「跡地の一画に介護会社を誘致」は、「良いと思う」が多数を占めました。他は「良いと思わない」が多数でした。下水道委員会では、寄せられたご意見を踏まえ、様々な視点からどのように活用するのが最も良いかを検討中です。

● 詳細につきましては、決定次第改めてご報告させていただきます。また、同時に寄せられた自治会へのその他のご要望につきましては、役員会に検討をお願いしました。

